

EN SÍNTESIS

Lea más en:
eleconomista.mx/estados



Expectativa favorable. La perspectiva de la calificación es estable.

FOTO: ESPECIAL

ESTADO DE MÉXICO

Fitch mejora nota crediticia

La agencia mejoró la calificación a la calidad crediticia de la entidad a "A+(mex)" desde "A(mex)"; la perspectiva es "estable".

El cambio obedece al "sólido y consistente" desempeño de las finanzas estatales en los últimos años, caracterizado por una elevada generación de ahorro interno (flujo disponible para servir deuda y realizar inversión) y por una mejora sostenida en los indicadores de apalancamiento y sostenibilidad, argumentó la firma. En materia de deuda, informó, destaca la certidumbre en el mediano plazo sobre el servicio de la deuda de largo plazo. (Redacción)